



パリ日フォーラム中間発表

中学部でのフォーラムの中間発表を行いました。クラスで発表した時よりも少し緊張している一年生とは裏腹に、三年生はここが最後の発表になるので、とても気合が入っていました。自分の調べてきたことや考えてきたことを相手にうまく言えるようにスライドにもたくさんの工夫がありました。一年生にとってはそんな姿を見るのもとても新鮮であり、たくさん学んだ発表会になりました。

探求学習の難しさを知り、少し悩むこともありましたが、今回の中間発表では他学年の発表を聞くことができ、さらに探求に意欲をもった人がいると思います。冬休みは自分のスライドをさらに手直しし、二月の本番で深まった発表ができる期待しています。



来週の予定 終業式 Merry Christmas and A Happy New Year!!

日にち	パリ日タイム	1時間目	2時間目	3時間目	4時間目	5時間目	6時間目	7時間目	バス
22日(月)	クラスの時間	数学	英会話	美術	音楽	英語	国語		15:40
23日(火)	クラスの時間	高校とは	終業式	学活					12:00



1月の予定

1/6 書き初め大会

1 / 7 創育模試

1/8～合氣道

日にち	パリ日タイム	1時間目	2時間目	3時間目	4時間目	5時間目	6時間目	7時間目	バス
5日(月)	クラスの時間	始業式	中学部集会	学活					12:00
6日(火)	委員会	理科	家庭科	書き初め大会		国語	技術	体育	16:40
7日(水)	勉強	国語	数学	理科	英語	社会	道徳		15:40
8日(木)	クラスの時間	英会話	数学	合気道	国語	音楽	社会	フォーラム	16:40
9日(金)	朝の運動	選択	数学	合気道	英語	理科	フォーラム		15:40

職場体験まとめ発表会

事業所ごとにまとめのポスターをつくり、金曜日には全体で発表会を行いました。それぞれ充実した活動ができたようで、まとめる時間は終始生き生きした表情でした。

インタビューでも多くの方の仕事に対する思いややりがいを知ることができ、より将来への目標が持てた人もいました。

職場体験学習に向けて、長い時間をかけ学習を続けてきました。「仕事」とは何かを考えたり、事業所調べをしたり、履歴書を書いたり・・・体験後も国語の時間に正式な書き方でお礼状を書きました。社会にてあとの経験をたくさんすることができました。

いつかこの体験がどこかで生きてきますように。



理人くん
の実況中継

球技大会



体育委員主催2学期球技大会を行いました。今回は「フットサル大会」。サッカー経験者はゴールなしという形で、ルールにも工夫がありました。理人くんは一生懸命実況をしてくれて、みんなで応援しながら盛り上がりしました。結果は緑ゼッケンチームの優勝でした。



2学期の写真共有

2学期に学校で撮った写真を共有させていただきます。HPのクラスのページにアクセスしていただき、ご覧ください。データは保存してご家庭でお楽しみください。個人情報保護のために、個人のSNS等に使用することを禁止とします。

1月5日までの公開となります。



LOUISEさん フランスの現地中学校より stage（職場体験）のため1週間LOUISEさんが一緒に過ごしました。みんなにとっては毎日が現地校交流。最初は恥ずかしくてなかなかフランス語が出てこなかったけど、後半はたくさん話せましたね。これもいい経験ですね！1月にも数名きます。次は自分からどんどん話してみよう！



今年もお世話になりました！
良い年をお迎えください！